



Aktuelles



Finanzberichte



Präsentation



Kontakt

Aktionärsinformationen

14.07.2020

Erste virtuelle Hauptversammlung der Nynomic AG zum Geschäftsjahr 2019

Wedel (Holst.), 14.07.2020

Die Hauptversammlung der Nynomic AG hat am 14. Juli 2020 erstmals virtuell stattgefunden. Die Gesundheit unserer Aktionäre und unserer Mitarbeiter ist für uns von oberster Priorität. Deshalb haben wir von der befristeten gesetzlichen Regelung Gebrauch gemacht, die Hauptversammlung ohne physische Präsenz der Aktionäre oder ihrer Bevollmächtigten abzuhalten. Aktionäre der Nynomic AG konnten die Hauptversammlung in voller Länge über unseren Online-Service verfolgen.

Der Versammlungsleiter, Aufsichtsratsvorsitzender Hans Wörmcke, eröffnete die Versammlung am heutigen Dienstag pünktlich um 10:00 Uhr.

Nach dem Bericht des Vorstands, vorgetragen von den Vorständen Maik Müller und Fabian Peters, wurden die im Vorfeld der Hauptversammlung elektronisch übermittelten Fragen beantwortet.

Die Aktionäre konnten ihr Stimmrecht vorab per Briefwahl oder per Vollmacht an einen Stimmrechtsvertreter ausüben. Beides war zudem online während der Veranstaltung noch möglich.

Allen Beschlussvorschlägen wurde mit großer Mehrheit zugestimmt. Die Abstimmungsergebnisse im Einzelnen:

- Der gesamte Bilanzgewinn des Geschäftsjahres 2019 in Höhe von EUR 26.077.354,85 wird auf neue Rechnung vorgetragen
- Den Mitgliedern des Vorstands im Geschäftsjahr 2019, Herrn Maik Müller und Herrn Fabian Peters, wird für diesen Zeitraum Entlastung erteilt
- Den Mitgliedern des Aufsichtsrats der Gesellschaft im Geschäftsjahr 2019, den Herren Hans Wörmcke, Dr. Sven Claussen und Hartmut Harbeck, wird für diesen Zeitraum Entlastung erteilt
- Die Clauß Paal & Partner mbB Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Steuerberatungsgesellschaft, Münster, wird zum Abschlussprüfer und zum Konzernabschlussprüfer für das Geschäftsjahr 2020 gewählt

Gegen 11:39 Uhr wurde die diesjährige ordentliche Hauptversammlung der Nynomic AG vom Versammlungsleiter Hans Wörmcke beendet.

Wir danken unseren Aktionären für ihre Zuschaltung zu der Bild- und Tonübertragung der heutigen Hauptversammlung, und für das Interesse an der Entwicklung unseres Unternehmens.

Die Unternehmenspräsentation zur Hauptversammlung wird als Service für diejenigen Aktionäre, die nicht an der virtuellen Hauptversammlung teilnehmen konnten, unter www.nynomic.com veröffentlicht.

Über Nynomic:

Die Nynomic AG ist ein international führender Hersteller von Produkten zur permanenten, berührungslosen und zerstörungsfreien optischen Messtechnik. Die Produkte und Dienstleistungen der Nynomic Gruppe basieren auf einer breiten Palette intelligenter

sensorik zur vermessung optischer Strahlung und smarter Technologien zur Datenauswertung, Verarbeitung und Auswertung. Sie lassen sich in verschiedene Anwendungsbereiche skalieren und stellen aufgrund der guten Adaptierbarkeit an die Prozesse beim Kunden hohe Effizienzsteigerung und hohen Kundennutzen dar. Miniaturisierung, Digitalisierung, Automatisierung – Nynomic nutzt konsequent den stetigen Technologiewandel als Grundlage für das im Marktvergleich mittelfristig überdurchschnittliche Wachstum. Die Nynomic Gruppe hat ein klares Vermarktungskonzept als Komplettanbieter von der Komponente bis zur Lösung. Sie ist mit eigenständigen Marken und Tochtergesellschaften mit rund 425 Mitarbeitern global aufgestellt.

Weitere Informationen zum Unternehmen finden Sie auf der Unternehmenswebseite unter folgendem Link: www.nynomic.com

Nynomic AG
Am Marienhof 2
22880 Wedel
www.nynomic.com

Rückfragen an:
Jochen Fischer
FISCHER RELATIONS
Neuer Wall 50
D – 20354 Hamburg
phone: + 49(0)40 822 186 380
fax: + 49(0)40 822 186 450
info@fischer-relations.de



04.06.2020

Einladung zur ordentlichen Hauptversammlung



18.05.2020

Montega und Warburg Research sehen Kaufempfehlung für die Nynomic Aktie mit Kursziel 29,00 bzw. 28,00 Euro bestätigt



12.05.2020

Aktionärsbrief 01/2020



07.05.2020

Research Updates von Montega und Warburg: „Nynomic voll im Plan, kräftige Umsatz- und Gewinnsteigerung im Gesamtjahr plausibel trotz Corona“ / Fairer Wert der Aktie 29,00 bzw. 28,00 Euro

Corporate News